

ENERO 2026

Matías, Ruth y Vicky

Norte de África



"Entonces una mujer llamada Lidia, vendedora de púrpura, de la ciudad de Tiatira, que adoraba a Dios, estaba oyendo; y el Señor abrió el corazón de ella para que estuviese atenta a lo que Pablo decía."

Hechos 16:14

iFeliz Navidad y Feliz Año Nuevo!

Desde el norte de África, esperamos que hayan pasado una muy feliz Navidad y un bendecido inicio de año. Estos días extrañamos la tradicional ensalada de frutas, el asado y el brindis familiar. Esta vez nos tocó pasar de manera diferente, pero muy contentos de estar en el lugar donde Dios quiere.



Hicimos el cierre de año de las clases de español y tambien celebramos navidad junto con todas las mujeres y niños que participan en la semana. Fue un tiempo muy lindo, donde unos compañeros de equipo pudieron hablar en arabe y contar del verdadero significado de la navidad ¡Gloria a Dios!

Hace poco más de un mes que llegamos a nuestro nuevo hogar. Pudimos celebrar el cumpleaños de Vicky e instalarnos en el lugar donde vamos a vivir todo este tiempo. También iniciamos las actividades de enseñanza de español y apoyo escolar en la asociación. Algunos de los niños y mujeres que vienen, luego se sumaron a las reuniones de la nueva comunidad de fe que está iniciando.



Durante la mañana salimos a caminar y orar por la Ciudad. En el libro de Hechos, encontramos una historia donde Pablo encuentra a una mujer que era de otra ciudad, pero que Dios abrió el corazón preparándolo para el mensaje de Pablo. Y esa es nuestra oración y nuestro pedido a vos para este año: que nos ayudes orando por aquellos que van a escuchar el mensaje, que su corazón sea abierto y caigan las vendas de sus ojos. Amén.

Les dejamos algunas fotitos de este mes.

¡Gracias y bendiciones!



Pedidos de oración:

- Por la salud de toda la familia, en especial de Vicky.
- Por las clases de árabe, que tengamos facilidad al aprenderlo.
- Para que Dios abra puertas para compartir la Fe.
- Por provisión de todos los recursos (económicos y materiales).
- Por la familia que queda en Argentina (incluido Firulais 😊).